

# Flughafen wächst

***Der Flughafen Graz steuert der Millionenmarke bei den Passagieren entgegen.***

Zufriedenheit herrschte bei der Präsentation der Bilanz des Flughafens Graz durch Direktor Fritz Eder und Aufsichtspräsident Alfred Edler. Die Zufriedenheit liegt in den Zahlen begründet: So konnte gegenüber 1996 die Zahl der Passagiere um 11,8 % auf 627.233 gesteigert werden. Am 3. Dezember des Vorjahres konnte somit erstmals in der Geschichte des Flughafens Graz der 600.000ste Passagier begrüßt werden. Außerdem wurde 1997 am Flughafen eine rege Bautätigkeit entfaltet (Baubeginn eines Bürohauses, Zubau an das Cateringgebäude, Umbau gemäß Schengenab-

kommen etc.), die im heurigen Jahr fortgesetzt werden soll.

Auf dem Bauplan stehen 1998 die Erweiterung der Start- und Landebahn um eine Stopp- und Wendefläche, ein Erweiterungsbau des Parkhauses im Herbst sowie die Verlegung der Bahnstation „Flughafen Graz - Feldkirchen“ um ca. 300 Meter nach Norden (näher zum Flughafen). In den nächsten fünf Jahren wird die Flughafen Graz BetriebsgesmbH in Summe 700 Millionen Schilling investieren, im Jahr 2004 rechnet die Betriebsgesellschaft mit mehr als einer Million Passagieren pro Jahr.